



EDICIÓN 447
AÑO IV

CON EL FORO DE ECONOMÍA INICIAN LOS DIÁLGOS POR LA TRANSFORMACIÓN DE CHIAPAS

“Diálogos por la transformación de Chiapas nace con el propósito de generar espacios para que las y los chiapanecos trabajemos juntos, en un diagnóstico participativo, para la formulación de propuestas de solución a los principales asuntos de la agenda económica, política y social de nuestra entidad”, explicó Luis Pedrero.



CHIAPAS OBSERVA

PERIODISMO Y DESARROLLO SOSTENIBLE

¡Síguenos!



HOY ESCRIBEN

» ALGUIEN DEBE PONER UN ALTO AL ENLOQUECIDO ALCALDE



Construyendo resiliencia
Ing. Romeo Palacios Suárez

Gestión resiliente del territorio

Así como todas las personas, sin excepción tenemos una vocación o aptitud para lo cual fuimos creados, las cosas también tienen esa vocación para lo cual fueron hechas y el territorio por supuesto también tiene una vocación o aptitud para lo cual fue concebido.

Siembran pánico y terror en escuela de Villaflores

» **Docentes de todos los niveles**

suspenden clases en la colonia Lázaro Cárdenas tras la aparición de un narcomensaje en el que se exige pago de derecho de piso y amenazas de muerte.

Habitantes coinciden en que se trata de artimañas creadas por el alcalde Mariano Rosales, quien busca acallar el repudio de la población a costa de sangre y fuego.



Asegura López Obrador que se respetará el resultado electoral que decida el pueblo

» Desde palacio nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que con independencia de quien obtenga el triunfo en las próximas elecciones presidenciales, se respetará el resultado porque es decisión del pueblo, aunque ironizó: “hay que recordar la canción de Chava Flores, ‘a qué le tiras cuando sueñas mexicano’”



Buscan a taxista tabasqueño desaparecido tras realizar un viaje a Chiapas

■ A más de 48 horas de su desaparición amigos, familiares y compañeros del sitio de taxi, encabezan su búsqueda.



“Vamos muy bien, el país vamuybien y vaairmejor”:
Claudia Sheinbaum

■ A través de un video en sus redes sociales, Claudia Sheinbaum compartió que el próximo domingo 18 de febrero hará su registro como candidata a la Presidencia de la República por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”



ENCABEZA RUTILIO ESCANDÓN LIBERACIÓN DE 256 PERSONAS

» El gobernador informó que durante su gobierno se ha liberado a 4 mil 35 personas; en 11 años van 6 mil 35 personas que estaban internas en penales de Chiapas sin registro de que hayan reincidido.



PAN presenta recurso contra el INE por “omisión”



■ Marko Cortés denunció ante el Tribunal Electoral que las medidas para garantizar elecciones libres de violencia son deficientes y no se han realizado mapas de riesgos.

La Misión sobre Venezuela, preocupada por la detención de Rocío San Miguel



■ La presidenta de la Misión de Investigación, Marta Valiñas, señala que «no se trata de incidentes aislados, sino de una serie de hechos que parecen formar parte de un plan coordinado para silenciar a los críticos y a quienes se percibe como opositores»

Pide Rutilio Escandón extremar precauciones al realizar actividades marítimas por oleajes fuertes



■ El gobernador informó que los frentes fríos seguirán afectando a la entidad; exhortó a mantener medidas preventivas y vacunarse contra la influenza.



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Diseño:
Melani Alondra Lozada Cervantes

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Web Master:
Ing. José Ángel Barrios Suárez

Editor responsable: Ángel Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209 Web: www.chiapasobserva.com



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE